

1º EDUCACIÓN INFANTIL

Primera visita

A quien le pueda interesar:

Desde hace muchos, muchos años, ya no recuerdo exactamente cuántos, voy de aquí para allá, viajando por todo el mundo coleccionando palabras, historias, frases... pero sobretodo, coleccionando cuentos.

A mí me encantan los cuentos porque aun estando sentado me hacen viajar, me hacen viajar a otros lugares y a otros mundos que ni tan siquiera existen salvo en los mismos cuentos, los cuentos me hacen sentir toda clase de emociones, los cuentos me hacen conocer personajes de todas las clases y condiciones, buenos y malos, tristes y divertidos, soñadores, tenaces, emprendedores, audaces y un largo etcétera.

Los cuentos tienen el poder de hacerme evocar recuerdos de antaño y también de enviarme al futuro... ¡ZÁS! en un segundo, los cuentos me hacen compañía... de noche y de día...

Tengo la sensación de que los cuentos siempre están ahí cuando los necesitas pero sobretodo, sobretodo, sobretodo... los cuentos me llenan de magia.

De ahí que a mí me llamen, EL MAGO DE LA PALABRA.

Me gusta viajar despacio, con mi maleta vacía de prisas y llena de cuentos, paso a paso, viendo esto y viendo aquello, oliendo una flor, acariciando un perro, una ardilla, un ternero... Me gusta y mucho, hablar con las gentes del lugar, disfrutar de su compañía, de su cariño, de su hospitalidad... y si quieren y tienen tiempo, como agradecimiento, les cuento un cuento.

Por todo esto os escribo esta carta, pues me han dicho que en vuestro colegio se respira magia, la magia que a mí me gusta, la magia que habita en los cuentos y te abriga por dentro... Si es así, me gustaría, si me lo permitís, visitaros y con vosotros un ratito estar.

El mago de la palabra

